

Alfa-Romeo-Fahrer prallt in Neckargemünd in geparkte Autos: 43.000 Euro Schaden!



Ein dramatischer Vorfall erschütterte am Dienstag die Bahnhofstraße in Neckargemünd! Ein 54-jähriger Fahrer eines Alfa Romeo brachte gleich drei parkende Fahrzeuge in einen schrecklichen Unfall. Es war gegen 12:30 Uhr, als der Autofahrer in einer leicht kurvigen Straße die Kontrolle verlor und plötzlich auf den rechten Fahrbahnrand drang.

Mit einem schockierenden Geräusch streifte der Alfa zuerst einen 45-jährigen Audi, bevor er mit voller Wucht in einen hinter ihm geparkten Skoda eines 40-jährigen krachte. Der Aufprall war so heftig, dass der Alfa Romeo ins Schleudern geriet und letztendlich am Heck eines abgestellten LKWs zum Stehen kam. Alle Autos waren nach dem Vorfall nicht mehr fahrbereit, und der Gesamtschaden beläuft sich auf ein schreckliches Ausmaß von etwa 43.000 Euro! Glücklicherweise gab es keine Verletzten,

was bei einem solchen Crash wirklich ein Wunder ist.

Unfallursache bleibt unklar

Die Polizei von Neckargemünd hat umgehend die Ermittlungen aufgenommen, um herauszufinden, warum der Fahrer aus bisher unbekanntem Gründen die Kontrolle verlor. Die Straßen waren zur Unfallzeit gut befahrbar, was die Umstände des Vorfalls besonders rätselhaft macht. Die Sorge um die Verkehrssicherheit bleibt auch nach diesem Vorfall bestehen, und es bleibt abzuwarten, welche Maßnahmen ergriffen werden, um solche Unfälle in Zukunft zu verhindern.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)